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Oggetto: richiesta di incontro per la valutazione  e lo stato di avanzamento del nuovo sistema di controllo 
dell'attività del Macchinista nelle conduzione del treno 
 
 
Facendo riferimento agli incontri che si sono susseguiti nel corso del presente anno -che hanno portato a 
delineare un percorso di sperimentazione di un nuovo sistema di controllo dell’attività del macchinista, al 
fine di implementare e superare il sistema “ Vigliante” con più punti di reiterazione- rileviamo un’eccessiva 
dilazione dei tempi e la mancata convocazione di incontri atti a delineare in maniera condivisa lo sviluppo 
del nuovo sistema. 
 
Nel mentre, ci giungono informazioni sul proseguire dell’istallazione del sistema di Vigilanza con più punti di 
reiterazione, in alcuni casi inoltre si impone al macchinista di attivare l’EVIG anche su sistemi di vigilanza 
senza punti di reiterazione. 
 
Tali implementazioni stanno avvenendo in maniera disomogenea e senza che il personale sia informato di 
quali siano i punti di reiterazione attivi sui vari mezzi di trazione, generando confusione nel personale; non 
vi è inoltre chiarezza normativa sull’utilizzazione del sistema in caso di degrado. 
 
Per quanto esposto chiediamo un incontro urgente. 
 
Distinti saluti 
 
 
 
 

Il Segretario Generale 
      Andrea Pelle 


